

# FUNDACIÓN UNAM EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA

Fundación UNAM es una asociación civil que busca recursos para apoyar a la comunidad universitaria a través de sus asociados, todos los que cooperan reciben múltiples beneficios y la satisfacción de estar colaborando con la máxima casa de estudios de muy diversas maneras.

El doctor Adalberto Noyola, director del Instituto de Ingeniería de la UNAM, dio la bienvenida a Fundación UNAM el pasado 1 de agosto donde esperan registrar 110 afiliados en un lapso de 3 semanas en nuestra dependencia.

*La intención es invitar al personal del IIUNAM para que se asocie con nosotros –afirma Ingrid Yarabi Miranda Bahena, una de las coordinadoras del programa– mediante una aportación económica. Tenemos 4 categorías de socios: puma, azul, oro y azul y oro. En la categoría puma los beneficios consisten en tener descuentos en tiendas como*

*Martí, Sanborns, Sears, Sport City y restaurantes como La Cava, entre otros. En la categoría azul se incrementan los beneficios con visitas guiadas a recintos universitarios como la Cantera Puma, la Sala Ixtli, la Cámara Cambalán, la Facultad de Medicina en el área de investigación y el Jardín botánico. Estas visitas las imparten especialistas y son para el asociado y 3 personas más. Además tienes descuentos del 50% en los boletos de la Orquesta Sinfónica de Minería, el 15% en la compra del abono para los partidos de los pumas tanto para el afiliado como para un acompañante. Cada categoría va aumentando sus beneficios, cabe señalar que para la categoría azul y oro además de los beneficios anteriores se les obsequia una corbata o una cosmética de los diseñadores Pineda y Cobali.*

Si bien es cierto que Fundación UNAM tiene varios proyectos, en esta ocasión, los fondos estarán destinados en especial para las becas Pronabes que se otorgan a alumnos de alto rendimiento pero de bajos recursos económicos. La beca Pronabes es para aquellos estudiantes nivel licenciatura cuyo ingreso familiar no es mayor a tres salarios mínimos y que tengan promedio de 8. También tenemos las becas alimenticias que se proporcionan a alumnos de la Facultad de Química y Arquitectura ya que estos estudiantes tienen horarios escolares muy largos. 🍷



Adalberto Noyola, director del Instituto de Ingeniería, junto con Alejandro Sánchez (saco oscuro) y Ramón Gutiérrez, afiliándose a Fundación UNAM. Varios miembros del Consejo Interno del IIUNAM se afiliaron a la fundación.

Más información sobre Fundación UNAM en: [www.fundacionunam.org.mx](http://www.fundacionunam.org.mx)